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2019年6月28日(金曜日)
２年生　総合的な学習の時間
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時15分51秒 記事編集

　本日、２年生の総合的な学習の時間において、来週の火曜日から行われる職場体験学習に向けて、「マナー講座」を
行いました。「ジョブカフェ愛work」から講師の先生をお招きしましたが、その先生は勝山中学校を卒業された先輩だとい
うことが分かり、生徒たちは、より熱心に活動に取り組んでいました。
　講座では、初めに、「日々の中学校生活で経験することが社会人としての基盤を作る」ということや、「職場体験学習に
臨む際の心構え」などをお話しいただきました。その後、第一印象をよいものとするために、「笑顔」や「はきはきとした挨
拶・返事」、「心を込めたお辞儀」の重要性をお話しいただくとともに、ペアに分かれて実習も行いました。
　今回の講座で学んだことを生かし、来週の職場体験学習に感謝の気持ちを持って臨んでほしいと思います。

2019年6月27日(木曜日)
学校保健安全員会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時52分43秒 記事編集

本日、学校保健安全員会が開催されました。
これは、学校保健安全の向上を図り､生徒の生活全般にわたる保健安全活動の推進や問題解決を目的とするもので
す。
生徒会本部役員、保健委員会の生徒、保護者、教職員が参加をして、心身の健康について考える機会となりました。
今回の会では、事前に行ったアンケート調査の結果を保健委員会が発表し、生徒の心身の現状が報告されました。
それを受けて、スクールカウンセラーの先生からストレスについての講話をしていただきました。
具体的なストレス解消法として呼吸法を教えていただきました。とても有意義な会でした。



月行事予定の訂正について
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 08時37分16秒 記事編集

先日、各家庭に配付いたしました月行事予定に誤りのあることがわかりました。
市民大清掃を７月７日（日）としておりましたが、７月１４日（日）の誤りでした。
７月１４日（日）に訂正していただきますようお願いいたします。
誠に申し訳ありません。お詫び申し上げます。

2019年6月26日(水曜日)
熱帯低気圧の接近について
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 16時35分26秒 記事編集

熱帯低気圧が近づいてきており、台風になる可能性があります。
気象庁によれば、6/27(木)～６/28(金)に接近する可能性が大きくなっています。
気象情報をよく確認し、安全確保に努めてください。
６/27(木)は場合によっては、早く帰る場合もあります。
また、朝の段階で暴風警報が発表されているときは、ホームページに掲載している
「非常変災時の対応」を参考にしてください。

第１回表彰伝達式
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 13時57分51秒 記事編集

第１回表彰伝達式が行われました。
今回の表彰は、松山市総体を中心とした運動部の表彰が主な内容でした。
優勝旗が４本、準優勝カップが３個、代表の生徒から学校に納められました。
また、団体、個人それぞれの表彰が伝達されました。
一人一人の頑張りが成果となって表れています。
県総体にも９６名もの生徒が参加します。今後のますますの活躍を期待しましょう。

2019年6月25日(火曜日)
第１回勝山健全育成委員会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時04分20秒 記事編集

本日、清水公民館にて第１回勝山健全育成委員会を開催しました。
各小学校の先生方や交番を始めとする関係機関の方々、地域や保護者の方々等が一同に会しました。
子どもを取り巻く環境で気になることを出し合い、安全・安心な環境作りのために様々な意見や情報を交換しました。
多くの方が登下校を見守ってくださり、危険箇所の改善等をしていただいていることも分かりました。
児童生徒の登下校のルールについての確認を行い、共通した指導や見守りができるような協議もされました。
また、登下校を見守っていただいている方からは、「気持ちのよいあいさつがよくできています」など、
お褒めの言葉もいただきました。
普段から見守っていただいている方だからこそ分かるご意見が多くあり、とても有意義な会となりました。
今後もたくさんの目で見守っていただき、児童生徒の健やかな育ちにご協力をいただきますようお願いします。

第１回学校評議員会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時32分30秒 記事編集

本日、第１回学校評議員会が校長室で開催されました。
今回は、１年間の教育活動の方針の説明や１学期のこれまでの様子をお知らせした後、
評議員の方からご意見をいただきました。
学力に関する内容や生活に関する内容など多岐にわたりご意見をいただきました。
このご意見をもとに今後の学校運営の充実を図っていきたいと思います。

期末テスト２日目
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 13時34分29秒 記事編集



本日は、期末テスト２日目でした。
１年生は、数学、社会、音楽、
２年生は、英語、国語、美術、
３年生は、技術・家庭、国語、保健体育　でした。
あと、１日あります。生徒の皆さんは、しっかり学習をして、備えてくれることでしょう。

2019年6月24日(月曜日)
救命救急講習会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時14分19秒 記事編集

本日、教職員対象の救命救急講習会を実施しました。
はじめにアレルギー対応についての研修を行いました。
アレルギーの種類やその症状についての学習を行いました。
更にエピペンの使用について実習を行いました。
また、心肺蘇生法について、普及員による模範実演の後、すべての教職員が実習を行いました。
不測の事態に備えて、繰り返し実習を行うことが重要であるとの思いで取り組んでいます。

１学期末テスト
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 16時56分20秒 記事編集

１学期末テストが始まりました。
６／２４(月)～２６(水)の３日間で実施されます。
１学期の総まとめの大切なテストです。
本日は、１年生：理科、国語、保健体育　　２年生：技術・家庭、数学、音楽
３年生：英語、社会、美術が実施されました。
どの生徒も時間いっぱい一生懸命取り組んでいました。
あと２日間、しっかりがんばりましょう。

2019年6月21日(金曜日)
あじさい２
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 16時16分32秒 記事編集

中校舎と北校舎の間に２本のあじさいが咲いています。
すぐ近くに咲いていますが、色が青とピンクで異なります。
あじさいの色が異なるのは、土壌が酸性かアルカリ性かによるそうです。
酸性なら青色に、アルカリ性ならピンク色になるそうです。
こんな近くの場所でも土壌の酸性・アルカリ性が異なるということでしょうか。

さて、いよいよ来週から期末試験が始まります。
この週末、生徒の皆さんは、学習に一層集中して取り組むことと思います。がんばりましょう。

2019年6月20日(木曜日)
あじさい
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 16時16分50秒 記事編集

今年は、例年に比べて梅雨入りが遅くなっているようで、まだ梅雨入りの発表はありません。



あじさいの花も雨をほしがっているように見えます。
元々、中庭にあじさいが数本ありましたが、今年は園芸部の皆さんが新たにあじさいをたくさん植えてくれました。
少し変わった花のあじさいもあり、この時期は私たちの目を楽しませてくれることと思います。
お越しの際は、ご覧ください。

　　（よく見る花のあじさいです）　　　　　（少し変わった花のあじさいです）

　　　　　　　　　　（あじさいの花がたくさん植えられました）

2019年6月19日(水曜日)
市総体結果(陸上競技の部)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時45分04秒 記事編集

本日、行われました市総体の結果をお知らせします。
【陸上競技】
男子４００ｍ　２位　県大会出場
男子三段跳　５位　県大会出場
男子２年１５００ｍ　４位　県大会出場
男子２年１５００ｍ　５位　県大会出場
男子４×１００ｍリレー　７位　県大会出場
女子走り幅跳　７位　県大会出場

2019年6月18日(火曜日)
市総体結果(陸上、バドミントン)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時09分00秒 記事編集

本日、行われました市総体の結果をお知らせします。
【陸上競技】
男子８００ｍ　５位　県大会出場
男子走高跳　６位　県大会出場
男子走高跳　６位　県大会出場　　男子走高跳は、同記録のため６位が複数名いました。
男子走幅跳　７位　県大会出場
男子１１０ｍＨ　７位　県大会出場

【バドミントン】
男子　個人　７位　県大会出場
女子　個人　５位　県大会出場

市総体結果(水泳競技の部２)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 15時54分42秒 記事編集

本日、行われました水泳競技の部の結果をお知らせします。
【男子】
男子１００ｍ平泳ぎ　５位　県大会出場
男子２００ｍ個人メドレー　８位　県大会出場
【女子】
女子２００ｍ個人メドレー　６位　県大会出場
女子１００ｍ背泳ぎ　標準記録突破１名　県大会出場

定時退勤日のお知らせ
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 08時11分06秒 記事編集

松山市教育委員会では、教職員の働き方改革の一環として月に１回の「定時退勤日」を設けることとしています。
本校の教職員の勤務時間は、７：５５～１６：４０となっています。
しかしながら、部活動等により大幅に時間外勤務が増えているのが現状です。
そこで、月に１回の「定時退勤日」を設けて１８：００までに全員が退校するという取組を行うものです。
したがって、「定時退勤日」には放課後の部活動は実施せず、１８：００までに退校をいたします。
６月の「定時退勤日」は、明日の６月１９日(水)となっています。
当日、電話連絡等が必要な方は、１８：００までにお願いします。
ご理解、ご協力をよろしくお願いします。



学力向上週間
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 08時08分45秒 記事編集

今週（６／１７～６／２１）は、学力向上週間として学習に特に力を入れる１週間としています。
これは、来週の期末テストに備え、全校をあげて学習に取り組む雰囲気づくりを行おうとするものです。
市総体が残っている部活動以外は部活動を停止し、家庭学習に積極的に取り組むようにしています。
また、朝学習・昼休みの学習などにも力を入れるようにしています。
今週は、昼休みにも真剣に学習に取り組む姿が見られています。

市総体(陸上競技、バドミントンの部)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 07時03分20秒 記事編集

６月１８日(火)、１９日(水)の２日間、松山市総合体育大会陸上競技の部が実施されます。
また、バドミントンの部が本日（６／１８）、実施されます。
これで全ての競技が実施されることになります。
引き続きあたたかい応援をよろしくお願いします。
なお、陸上競技のプログラム等については、愛媛県中学校体育連盟のホームページに詳細が載っていますので、参考
にしてください。
http://www.ehimejpa.com/info/2019/06/post-86.html

2019年6月17日(月曜日)
市総体結果(水泳競技の部1)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時21分48秒 記事編集

本日、行われました水泳競技の部の結果をお知らせします。
【男子】
男子４００ｍ自由形リレー　７位　県大会出場
【女子】
女子４００ｍ個人メドレー　４位　県大会出場
女子２００ｍ背泳ぎ　８位　県大会出場

市総体（水泳競技の部）
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 07時46分07秒 記事編集

６月１７日(月)、１８日(火)の２日間、松山市総合体育大会水泳競技の部が実施されます。
本校からも多くの生徒が参加します。
あたたかい応援をよろしくお願いします。
なお、プログラム等については、愛媛県中学校体育連盟のホームページに詳細が載っていますので、参考にしてくださ
い。
http://www.ehimejpa.com/info/2019/06/post-87.html

2019年6月14日(金曜日)
市総体前半を終えて
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 07時15分29秒 記事編集

第７３回松山市総合体育大会も多くの競技が終了しました。
勝敗はそれぞれ異なる結果でしたが、全ての選手が自分のベストを出し切り、精一杯がんばりました。
学校では結果が報告されるたび、それをホワイトボードに書き込み、一喜一憂していました。



優勝や準優勝も数多くあり、優勝旗や準優勝カップが誇らしく飾られています。
保護者の方々や指導者の方々には、様々なところでご支援をいただいたり、
応援をしていただいたりして、ありがとうございました。
また、後援会の方々や地域の方々にも本当にお世話になりました。
来週は陸上競技、水泳競技、バドミントンがあります。
引き続きあたたかい応援をよろしくお願いします。

2019年6月13日(木曜日)
市総体結果６
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 14時55分01秒 記事編集

【バスケットボール女子】
決勝　５０－７０　惜敗

準優勝　県大会出場

【バスケットボール男子】
決勝　６２－４５　勝利

優勝　県大会出場

市総体結果５(速報)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 12時51分20秒 記事編集

【軟式野球】
準決勝　３－６　鴨川中　惜敗

市総体結果４(速報)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 12時23分00秒 記事編集

市総体の結果を随時、お知らせしていきます。
【ソフトテニス女子】
個人　３位　１ペア　県大会出場

市総体結果３(速報)
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 12時12分21秒 記事編集

本日の市総体の結果（速報）をお知らせします。
【バスケットボール男子】
準決勝　７１－５３　西中　勝利 県大会出場

【ソフトテニス男子】
個人　３位　１ペア　県大会出場

2019年6月12日(水曜日)
市総体結果２
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時36分19秒 記事編集

本日の市総体の結果をお知らせします。
【軟式野球】
２回戦　７－３　北条南中　勝利
　　　　（９回延長後、タイブレーク）

【バスケットボール男子】
２回戦　７０－４４　勝利

【バスケットボール女子】
準決勝　６０－３１　勝利　県大会出場

【ソフトボール】



リーグ戦　１８－２　西・城西　勝利
　　　　　　５－５　余土中　　引き分け
　　　　　２勝１敗１分け　３位

【ソフトテニス男子】
個人　ベスト１６進出　１ペア　県大会出場

【ソフトテニス女子】
個人　ベスト１６進出　１ペア　県大会出場

【卓球男子】
個人　シングルス　ベスト１６　２名
　　　ダブルス　　ベスト８　１ペア

【卓球女子】
個人　シングルス・ダブルス　１・２回戦　惜敗

【テニス】
個人　ベスト８　１名　県大会出場

【レスリング】
個人　１位　１名　

2019年6月11日(火曜日)
市総体結果１
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時01分16秒 記事編集

本日より市総体が本格的に始まりました。どの部も全力を尽くして頑張っています。
現在、わかっている結果をお知らせします。
【軟式野球】
１回戦　５－３　久谷中　勝利

【剣道男子】

団体　２回戦　４－０　新田青雲　勝利
　　　準決勝　４－０　小野中　勝利
　　　決勝　　４－０　久米中　勝利

優勝 県大会出場

個人 優勝 県大会出場
　　　　　　　他２名県大会出場

【剣道女子】

個人　準優勝　県大会出場

【ソフトテニス男子】

団体　１回戦　３－０　久谷中　勝利
　　　２回戦　２－１　道後中　勝利
　　　準決勝　２－０　附属中　勝利
　　　決勝　　２－０　余土中　勝利

優勝 県大会出場

【ソフトテニス女子】

団体　１回戦　３－０　旭中　勝利
　　　２回戦　２－１　北条北中　勝利
　　　準決勝　２－０　垣生中　勝利
　　　決勝　　０－２　北条南中　惜敗

準優勝　県大会出場

【バレーボール】

１回戦　１－２　北中　惜敗

【サッカー】



１回戦　１－２　県立西中　惜敗

【ハンドボール】

決勝　　８－１８　雄新中　惜敗

準優勝 県大会出場

【卓球男子】

１回戦　３－２　愛光中　勝利
２回戦　１－３　城西中　惜敗

【卓球女子】

１回戦　２－３　桑原中　勝利
２回戦　０－５　小野中　惜敗

【ソフトボール】

リーグ戦　２－７　北条北・内宮　惜敗
　　　　　３－１　久米中　勝利

【柔道】

リーグ戦　１勝４敗　予選敗退

【新体操】

団体　優勝　県大会出場

【バスケットボール女子】

２回戦　７6－４７　附属中　勝利

2019年6月10日(月曜日)
明日から市総体
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 07時19分01秒 記事編集

明日からいよいよ「第７３回　松山市中学校総合体育大会」が、各会場で行われます。
１１日(火)～１３日(木)までは、特別な時間割となっています。
１１日(火)、１２日(水)　は、給食がありませんので、よろしくお願いいたします。

各部の選手や部員の動きについては、各部の顧問から「引率計画」が出されていますので、
その計画にしたがってください。

大会に参加しない生徒については、１１日（火）、１２日（水）は、７時４０分～７時５５分の間に登校し、体育館へ集合しま
す。
２時間の学習をした後、下校となります。１６：００までは、家庭ですごすように指導しています。
また、届け出をしている一部の生徒は、応援を行いに会場に行きます。

１３日（木）は、１～４校時の授業を行います。給食を実施します。



ロシア兵墓地清掃奉仕活動
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 06時54分22秒 記事編集

６月８日（土）、今年度第２回目のロシア兵墓地清掃奉仕活動を実施しました。
雨が少し心配されましたが、天候に恵まれ、暑いくらいの上天気になりました。
今回は、市総体の前でしたが、生徒、教員合わせて約１７０名ほどの参加がありました。
多くの人の参加を得て、草や落ち葉等をたくさん取り除くことができました。
いつものように、清掃後は線香と花をたむけて黙とうを捧げました。

2019年6月7日(金曜日)
市総体壮行会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時58分39秒 記事編集

本日、６校時に市総体の壮行会が行われました。
吹奏楽部の演奏により選手が元気よく入場をしました。
その後、各部の決意発表がありました。どの部もベストを尽くして戦うことを誓ってくれました。
また、自主的に結成された応援団をリーダーとして全校応援がありました。
リーダーの皆さんのおかげで力強い応援ができました。
校長先生の激励のお話の中で、市総体は第７３回を迎えるとのことでした。
勝山中学校は創立７３周年なので、創立のときくらいから市総体が始まったことも教えていただきました。
選手の皆さんの健闘を祈っています。



教育実習最終日
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 14時15分28秒 記事編集

５月２０日（月）から始まった宇都宮沙奈先生の教育実習も今日が最終日となりました。
今日は、２年１組での授業研究があり、英語の授業をしてくださいました。
ｗｉｌｌを使った未来形の学習でした。
スケジュール表を作って相手のスケジュールを予想し合うゲームなども行いました。
とても分かりやすく楽しい授業でした。

2019年6月6日(木曜日)
明日は壮行会
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 13時04分02秒 記事編集

市総体も近づき、明日はいよいよ壮行会です。
選手の皆さんもがんばっていますが、応援団の皆さんもがんばっています。



壮行会に備えて、応援団の皆さんの練習にも力が入ってきました。
明日は勝中の勢いを見せましょう。

市総体の応援について
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 11時21分37秒 記事編集

市総体の応援について、検討の結果、今年度は全員での応援を行わないこととしました。
６月１１、12日の２日間、応援を希望する生徒は、２時間の授業を受けた後、応援に行くようになります。
また、応援に行かない生徒は、１６時まで自宅で過ごすこととしています。
家庭においてもお子さまの動向を確認しておくようにお願いします。

2019年6月5日(水曜日)
梅雨も間近
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 12時27分49秒 記事編集

校務員さんが日頃から庭の手入れをしてくださっています。
雑草もなくきれいな庭が保たれているのは、二人の校務員さんのおかげです。
先日まできれいに咲き誇っていたツツジがいよいよ終わりを迎えています。
春も終わり、梅雨を迎える時期になってきました。

2019年6月4日(火曜日)
部活動、がんばっています
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 17時40分09秒 記事編集

今日も部活動をがんばっています。
体育館では、暑さ対策で大型扇風機を使って、少しでもよい環境でできるようにしています。
気温が高いだけでなく、心の熱気もあふれています。
グランドでも、雨にも負けず、大きなかけ声が出ていました。。
市総体までちょうど一週間となりました。



2019年6月3日(月曜日)
市総体が近づいてきました
カテゴリー: 

◾ 活動の様子

- hp-admin @ 18時30分09秒 記事編集

市総体は、一部の競技が始まりました。
多くの競技は、来週になります。どの部も力が入ってきました。
暑さに負けずがんばっています。
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